

Une petite maison pour Planète Sciences

L'appel de la cabane est toujours lancé du côté de Planète sciences Méditerranée. L'association qui a installé son centre de loisirs sur le plateau de Roquevignon, à l'invitation de la ville, cherche toujours une solution de remplacement pour sa yourte pleine d'humidité.

L'idée est de construire de manière participative un habitat léger, amovible, écologique et économique qui permette d'abriter les enfants des frimas hivernaux. Mais bien sûr, qui dit association, dit moyens réduits...

C'est donc sur la bonne volonté et les savoir-faire bénévoles que l'équipe de Planète sciences compte en lançant cet appel à projets auquel, lors d'une première réunion en novembre, puis d'une visite sur site en décembre ont répondu quelques Grassois. Notamment du collectif d'artistes 195, et l'architecte et artiste Xavier Adriansen qui a suivi la visite l'autre jour sur le plateau de Roquevignon où l'association héberge son centre de loisirs, ses chan-



Xavier Adriansen et Bernard Cuissard devant la yourte qui n'est plus utilisable et qui devra être remplacée par une autre éco-construction. (Photo Xavier Depoilly)

tiers jeunes et des jardins partagés.

« J'ai envie d'agir aux côtés d'une association. Je veux m'impliquer dans des projets qui mêlent nature et préservation de l'environnement », déclare l'artiste lors de la visite guidée par Bernard Cuissard, responsable secteur environnement.

« En découvrant les lieux, 10000 idées me viennent », poursuit-il tout en voyant très vite les contraintes et facilités techniques, tandis que Bernard Cuissard, lui, évoque le projet d'une autre association qui veut récupérer les structures métalliques de serres abandonnées au Plan-de-Grasse pour

en faire un logement. Une idée, parmi d'autres. Et c'est de cela qu'a besoin l'association : d'idées et de savoir-faire selon un cahier des charges très précis et téléchargeable sur le site internet de Planète sciences Méditerranée (www.planetesciences.org).

M.L.M.